

ANTEL debe...

—Viene de la página 6—

Las razones que aduce ANTEL para no haber marchado en su expansión al ritmo de las necesidades carecen de peso si se compara con el caso de CAESS.

ANTEL no ha sufrido la destrucción de su sistema en tan grande escala como CAESS en prácticamente todo el territorio nacional; sin embargo, sus servicios nunca se desmejoraron ni estancaron, excepto por horas, mientras se hacían las reparaciones de los destrozados.

Fue siempre impresionante ver la celeridad con que CAESS efectuó tales reparaciones, lo mismo que en la atención casi inmediata de los miles de solicitudes de nuevos servicios, los que siempre fueron satisfechos en la medida de las exigencias del crecimiento poblacional. Ni el terrorismo logró estancar la dinámica característica de siempre de CAESS.

CAESS fue todas las veces un excelente término de comparación para demostrar cómo se responde al ritmo de las necesidades crecientes de un pueblo en sus servicios vitales.

Instalar 21,500 nuevas líneas telefónicas durante 7 años en una Zona Metropolitana con más del millón y medio de habitantes, es sólo

Chad, víctima...

—Viene de la página 6—

mente anexárselo, el de mayor rango ha sido Goukouni Ouedde, quien hasta octubre de 1986 dirigió la mayor agrupación rebelde del norte de Chad.

Goukouni pronto se deslusionó de su protector y aliado. A fines del año pasado, resolvió unir sus fuerzas con las de Hissen Habre, presidente de Chad, quien dirige las fuerzas del sur, sin embargo, algo le salió mal a Goukouni y terminó en Tripoli, la capital libia, donde las fuentes informan que se encuentra bajo arresto domiciliario y está siendo sometido a torturas.

Entretanto, los guerreros de Goukouni siguen unidos al presidente Habre y Khadafy está desplegando—desde comienzos de diciembre pasado—la más feroz de las ofensivas en un intento por eliminar completamente a los seguidores de Goukouni.



VICTIMA. Juan Francisco Guzmán Vividor, de 32 años, perdió la vida ayer a las 7:20 a.m., al chocar el auto que manejaba, con un camión, en cercanías de El Coró.

estar avanzando a paso de caracol y, consecuentemente, retrasando el desarrollo de un país, especialmente en momentos en que las telecomunicaciones han pegado un salto espectacular en todo el mundo, menos en El Salvador.

Si no se podía atender los miles de solicitudes de teléfonos particulares, por lo menos se hubiera tenido el cuidado y la previsión de

instalar los suficientes aparatos de servicio público, que se mantuvieran en perfectas condiciones, lo cual no ha sido así, particularmente desde que se introdujeron las nuevas máquinas amarillas que comenzaron por encarecer las comunicaciones al no funcionar con monedas de 5 centavos, sino sólo de 10... cuando por casualidad dan el tono. Ese servicio público es

todo un desastre y los usuarios lo comprueban aún en las mismas oficinas de la institución, como también lo comprueban los extranjeros que visitan el país y al llegar al aeropuerto desean hacer llamadas en unos aparatos que todo el tiempo están inservibles.

ANTEL debería olvidarse de la "moderna tecnología" de esos aparatos públicos e instalar de otra clase

pero que de veras cumplan su función.

Finalmente, que estaba en lo cierto con mi comentario del 23 de marzo lo atestiguan numerosas llamadas que recibí de muchas otras personas desesperadas que tienen años de haber solicitado teléfono sin lograrlo.

Además, el mismo Depar-

tamento de Relaciones Públicas se encarga de darme la razón, como ya lo transcribí...

Para lograr cualquier reactivación del país bien podríamos comenzar por ese rubro de las telecomunicaciones, cuyo pésimo servicio, ya lo dije, equivale a un poderoso freno a nuestro desarrollo.

VAYA DONDE VAYA, LLEVE LA ALEGRÍA CON LA CALIDAD DEL SONIDO DE LAS "MUSICOMPAÑERAS" NATIONAL!

¡Escoja entre estas tres atractivas modelos de "MUSICOMPAÑERAS" NATIONAL MONO-AURALES la que más le guste, y disfrute de la alta calidad y fidelidad de sonido que sólo las "MUSICOMPAÑERAS" NATIONAL, le pueden brindar.

¡Gratis!
ESTE PRACTICO MALETIN POR LA COMPRA DE UNA RADIOGRABADORA II



MODELO: RX-1270W

Radiograbadora portátil de 3 bandas, grabadora con pausa automática, sistema de parlantes de 2 vías, micrófono incorporado, potencia de salida de 2.5 WATTS RMS.

MODELO: RX-3405 DW

Radiograbadora portátil de 3 bandas, ecualizador gráfico de 3 bandas, con auto-stop, micrófono incorporado, potente salida de 5 WATTS RMS.

MODELO: RX-1270M

Radiograbadora portátil de 2 bandas: FM y AM, grabadora con parada automática, sistema de parlantes de 2 vías, micrófono incorporado, potencia de 2.5 WATTS RMS.

BUSQUELAS DONDE LOS DISTRIBUIDORES

